



MOCIÓN EN DEFENSA DE UN SERVICIO DE MANTENIMIENTO DE LOS HOSPITALES DEL SSPA PÚBLICO Y DE CALIDAD

AL EXCMO. AYUNTAMIENTO PLENO

A pesar de las múltiples declaraciones oficiales y públicas vertidas por parte, tanto de la Presidenta de la Junta de Andalucía como de la Consejera de Salud, en el sentido de apuesta firme y decidida por lo público, hasta el punto de lanzar mensajes de internalización de servicios actualmente privatizados, de nuevo hoy nos encontramos ante un ataque ejecutado con premeditación y alevosía contra lo público, en forma de una nueva privatización del Servicio de Mantenimiento de los Hospitales del Sistema Sanitario Público de Andalucía (SSPA).

Es por ello que las trabajadoras y los trabajadores de Mantenimiento de los Hospitales Público se han estado movilizandando en las últimas semanas, para reivindicar una solución definitiva y satisfactoria para los y las trabajadoras, pero también para los intereses de los familiares y usuarios de la sanidad pública andaluza.

Los trabajadores y trabajadoras de este servicio consideran que hay una serie de cuestiones que deben tratarse con carácter urgente en el ámbito de la negociación colectiva, y es por lo que han solicitado una Mesa Técnica de Mantenimiento donde se aborden las siguientes reivindicaciones:

1. Retirada del Pliego de mantenimiento de la Provincia de Cádiz
2. Modificación de la Orden de 2008 y de las normas de Bolsa Única del SAS, en lo referente a las categorías del mantenimiento en una clara apuesta por la especialización de los profesionales y contra la polivalencia, aceptando el abanico más amplio posible de titulaciones de las familias profesionales correspondientes.
3. Puesta en marcha de la Bolsa Única, para las diferentes categorías de Mantenimiento, así como, la articulación de medidas que solucionen la problemática de la baremación del tiempo de servicio en la futura bolsa, en función de la actividad real desarrollada por los profesionales y no en función del nombramiento, evitando así que se produzcan discriminaciones que generen perjuicios irreversibles de unos trabajadores sobre otros.
4. Integración inmediata del personal interino que cumplan requisitos.
5. Regulación de la Carrera Profesional del personal titular que actualmente la viene percibiendo una cuantía inferior a la que le corresponde, teniendo en cuenta que incluso hay sentencias judiciales que así lo dicen y apertura de un nuevo proceso de carrera profesional, para el resto el titular de mantenimiento.
6. Plan de Internalización, de los diferentes servicios que han sido privatizados.

Código Seguro De Verificación:	W+89MHh0seBH11N6qC8jHg==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Susana Serrano Gomez Landero	Firmado	27/06/2018 08:46:33	
	Daniel Gonzalez Rojas	Firmado	26/06/2018 12:28:58	
Observaciones		Página	1/2	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/W+89MHh0seBH11N6qC8jHg==			



7. Entendemos que todavía es posible reconducir el conflicto e intentar llegar a un acuerdo que dé respuesta a nuestras peticiones. Igualmente le transmitimos que en caso contrario, estamos dispuestos a emprender cuantas medidas de Acción Sindical estimemos oportunas.

Consideramos muy graves las últimas medidas adoptadas por el SAS con el objetivo de privatizar nuevas prestaciones y funciones relativas al mantenimiento hospitalario, lo que a buen seguro traerá consigo el empeoramiento de las condiciones laborales de estos trabajadores y el deterioro del servicio que prestan a la ciudadanía.

Entendemos que el Ayuntamiento de Sevilla no puede permanecer ajeno a este desmantelamiento de nuestra sanidad pública, que cada día se encuentra más en manos de empresas privadas. Es importante que el Consistorio hispalense se pronuncie, de manera nítida y contundente, en contra de esta preocupante deriva y respalde las justas demandas de la plantilla, que reclama más estabilidad y menos precariedad.

La realidad es que las políticas de la presidenta de Andalucía, Susana Díaz, no se corresponden lo más mínimo con la apuesta firme y decidida por lo público de la que suele alardear. Y es que la progresiva privatización del mantenimiento de los hospitales del SAS no es un hecho aislado, sino la tónica generalizada que el PSOE viene imponiendo en la gestión de servicios públicos como la sanidad o la educación.

Por todo ello y en virtud de lo expuesto, los Grupos Municipales abajo firmantes, vienen a proponer, para su discusión y aprobación en Pleno, los siguientes

ACUERDOS

PRIMERO: Mostrar el apoyo del Pleno del Ayuntamiento de Sevilla a las demandas de los trabajadores y trabajadoras del Servicio de Mantenimiento de los Hospitales del Sistema Sanitario Público de Andalucía (SSPA).

SEGUNDO: Instar a la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía a que cese con el desmantelamiento y la privatización del Servicio de Mantenimiento de los Hospitales del Sistema Sanitario Público de Andalucía (SSPA).

TERCERO: Instar a la Consejería de Salud a que convoque una Mesa Técnica de Mantenimiento donde se aborden las reivindicaciones de los trabajadores y trabajadoras.

En Sevilla, a la fecha indicada en el pie de firma

Código Seguro De Verificación:	W+89MHh0seBH11N6qC8jHg==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Susana Serrano Gomez Landero	Firmado	27/06/2018 08:46:33
	Daniel Gonzalez Rojas	Firmado	26/06/2018 12:28:58
Observaciones		Página	2/2
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/W+89MHh0seBH11N6qC8jHg==		

